

Du bist nicht mehr da,  
wo du warst,  
aber du bist überall,  
wo wir sind.

Victor Hugo

## *Herzlichen Dank für die Anteilnahme*

Wir danken Allen von Herzen,  
die unserem lieben Abi  
die letzte Ehre erwiesen haben.  
Dankbar sind wir ebenfalls für die vielen  
tröstenden Worte,  
Zeilen,  
Umarmungen,  
die Kränze und Blumen,  
Kerzen und Spenden  
sowie  
die musikalische Begleitung  
der Polizeimusik Zürich-Stadt  
anlässlich der Abdankungsfeier.  
Unvergesslich bleibt die berührende Begleitung  
von Pfarrer Hans-Peter Mathes,  
welcher die Trauerfamilie  
in der schweren Zeit  
freundschaftlich unterstützte.

Abi (Albert) Hess-Fuchs  
31. Juli 1947 - 29. März 2019

Die Trauerfamilie